
バドミントン部 
 

【活動報告】 
 １月は試合がございませんでした。 

正月休みがありましたが、全員が揃っての良いスタートを切ることができました。新キャ

プテンになり前キャプテンの時よりも練習の時間を短縮し、短期集中のものに変わりまし

た。時間が短くなった分、各々が練習後に課題練習を積極的に行う姿勢が見られるようにな

りました。また、女子部員が男子部員にアドバイスをもらいに行く場面がよく見られ、全員

で協力しながら切磋琢磨できる環境となっています。 

2月18日から1.2年生で開催される新人選手権大会が始まります。大会まで1週間を切って

いるので残りの時間を無駄にせず準備を行い、良い結果を残せるように精進していきたいと

思います。 

 

 
 

 


